



Presse Nationale

> Politique



Charles Koffi Diby confirmé président du CESEC

Le gouvernement ivoirien a annoncé hier, mercredi 30 octobre 2019 à Abidjan le renouvellement des membres du Conseil économique, social, environnemental et culturel dont le mandat est arrivé à terme, confirmant Charles Koffi Diby, le président sortant de cette institution à son poste. Ancien ministre de l'Economie et des Finances, Charles Koffi Diby dirige le Conseil économique, social, environnemental et culturel depuis juin 2016.

> Economie



Doing Business : La Côte d'Ivoire améliore son classement

Le porte-parole du gouvernement ivoirien, Sidi Touré, a annoncé hier, lors du Conseil des ministres, que la Côte d'Ivoire a amélioré son classement dans le rapport Doing business 2020. "Ce rapport marque une amélioration constante des performances de notre pays en matière de facilitation et de simplification des procédures de conclusion et de gestion des affaires en Côte d'Ivoire", a-t-il révélé. Il a expliqué que selon ce rapport du groupe de la Banque mondiale, le pays occupe la 110^e place mondiale dans l'amélioration de l'environnement des affaires et connaît une progression de 12 places, comparativement aux données de l'année 2018.

> Société



Distinction : vingt femmes décorées dans l'Ordre du mérite maritime

Le gouvernement ivoirien qui, à l'occasion de la Journée mondiale de la mer, a traduit sa reconnaissance aux femmes exerçant les métiers de ce secteur d'activité, vient de joindre l'acte à la parole en reconnaissant leur mérite. Vingt femmes de la communauté maritime issues de l'administration des Affaires maritimes et portuaires ont été décorées dans l'Ordre du mérite maritime par le secrétaire d'Etat auprès du ministre des Transports, chargé des Affaires maritimes, Philippe Legré.



Apatrides Daniogo Ngolo (Directeur des affaires civiles et pénales du ministère de la justice et des droits de l'Homme): "On les estime, à peu près, à 700 000 personnes"

Le directeur des affaires civiles et pénales du ministère de la Justice et des Droits de l'homme, Daniogo Ngolo, a déclaré mercredi 30 octobre 2019, qu'en Côte d'Ivoire, à peu près 700 000 cas d'apatridie ont été constatés. « Allons dans nos villages, il y a beaucoup de parents qui n'ont pas d'actes de naissance. Ils se disent qu'ils ne vont pas bouger. Donc, il n'est pas nécessaire pour eux de faire leurs papiers. Or la carte d'identité sert à se déplacer. Même si vous avez 100 ans que vous n'avez pas de document, vous êtes exposé à l'apatridie», a indiqué à la presse M. Daniogo.



Les Généraux Sékou Touré et Nicolas Kouakou nommés

L'ancien chef d'Etat-major des forces armées de Côte d'Ivoire, le Général de corps d'armée Touré Sékou a été nommé ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Côte d'Ivoire près la République islamique de Mauritanie avec résidence à Dakar. Quant à l'ancien commandant de la gendarmerie nationale, le Général de division Nicolas Kouakou Kouadio, il a été nommé ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Côte d'Ivoire près la République gabonaise avec résidence à Libreville. Ces informations ont été données hier, mercredi 30 octobre 2019 à Abidjan, par Sidi Tiémoko Touré, le porte-parole du gouvernement, au terme du Conseil des ministres.



Sidiki Diakité face à la presse ce matin

Le ministre de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, Sidiki Diakité sera ce matin face à la presse nationale et internationale, à l'auditorium de la Primature au Plateau. Dans le cadre de « Les rendez-vous du gouvernement », il abordera le thème suivant : « Etat civil en Côte d'Ivoire: enjeux, défis et perspectives ».

> Culture



Demain, la fête de Toussaint

Le monde entier célèbre demain vendredi 1er novembre 2019, la Toussaint ou la fête de tous les saints. A cette occasion, l'Eglise catholique honorera la mémoire de toutes ces personnes qui, de leur vivant, ont été de lumineux témoins du Christ. Comme il est de coutume en pareille circonstance, une messe sera dite dans les paroisses. Pour d'autres personnes, c'est l'occasion de se souvenir de leurs proches décédés. Elles iront déposer des gerbes de fleurs sur leurs tombes et prier pour le repos de leurs âmes.



Bandaman Maurice reçoit les artistes

Le ministre de la Culture et de la Francophonie, Bandaman Maurice, reçoit ce jeudi 31 octobre à son cabinet au Plateau, une délégation des artistes, sociétaires du BURIDA. Au menu des échanges, la grave crise qui secoue le Bureau ivoirien du droit d'auteur depuis plusieurs mois.

A l'International

> Economie



Côte d'Ivoire et Ghana : les chocolatiers consentent au prix minimum pour les producteurs de cacao

La Côte d'Ivoire et le Ghana sont parvenus les 23 et 24 octobre à Berlin, lors des rencontres de la Fondation mondiale du cacao, à obtenir l'accord des géants mondiaux du chocolat pour l'achat avec un surplus de 400 dollars la tonne de cacao pour la récolte 2020-2021, qui sortiront des plantations en octobre 2020. L'achat par Olam de 100 000 tonnes de cacao incluant le différentiel de revenu décent qu'ils revendiquent depuis le mois de juin, annoncé le vendredi 25 octobre par Reuters, est une preuve de leur victoire.



La Côte d'Ivoire triomphe au Salon du chocolat à Paris

Le Salon du chocolat s'est ouvert hier aux portes de Paris. Cette année, il met particulièrement en avant les pays producteurs de cacao. Et notamment la Côte d'Ivoire qui vient, avec le Ghana, de remporter son bras de fer avec l'industrie chocolatière. La première Dame ivoirienne, Dominique Ouattara, est la marraine du Salon du chocolat cette année.

Vu sur le Net

> Economie



Abidjan : des accords signés pour exécuter le projet "Transport" du MCC

Deux mois après l'entrée en vigueur du programme Compact Côte d'Ivoire, conclu entre l'Etat ivoirien et le mécanisme américain Millennium Challenge Corporation (MCC), les parties prenantes ont signé, le 22 octobre 2019 à Abidjan, un accord sur les termes de leur collaboration. La veille, le ministère des Transports et le Bureau national d'études techniques et de développement (BNETD) avaient ouvert le cycle des signatures d'accords.

> Société



Crises ivoiriennes : 109 orphelins reçoivent des prises en charge scolaire du ministère en charge de la Solidarité

109 orphelins des crises survenues en Côte d'Ivoire (29 élèves du primaire, 76 du secondaire et 04 pour le supérieur) ont reçu, le 29 octobre 2019, dans les locaux du Programme national de cohésion sociale

(PNCS), des bons de prise en charge scolaire. Cette action du gouvernement s'inscrit dans le cadre du processus de réparation des préjudices des crises survenues en Côte d'Ivoire. Selon le professeur Kouamé N'Guessan, cette action de solidarité initiée depuis quelques années par la ministre Mariatou Koné, vise particulièrement à apporter un réconfort aux familles éplorées en offrant un appui scolaire aux enfants orphelins scolarisés issus de toute la Côte d'Ivoire sans aucune distinction.



Programme social du gouvernement : Le financement passe à plus de 1 000 milliards de FCFA

1 003,4 milliards de FCFA, c'est le montant alloué au Programme social du gouvernement (Ps-Gouv) pour la période 2019-2020. L'information a été donnée par le porte-parole du gouvernement, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, ce mercredi 30 octobre 2019, à l'issue du Conseil des ministres. Cette décision a été prise par le gouvernement « conformément à la décision du Président de la République d'augmenter le volume d'activités pour toucher davantage de populations », a expliqué le ministre Sidi Touré.



Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance : Un guide de prévention et de gestion des conflits dans l'administration validé

La Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG) vient de se doter d'un nouvel outil. Il s'agit du Guide de prévention et de gestion des conflits dans l'administration. Ce guide a été validé, le vendredi dernier, à Grand-Bassam, à l'issue d'un atelier de 72 heures, qui a réuni plusieurs sommités de l'administration ivoirienne.



Yopougon abritera la célébration de la Journée nationale de la Paix, le 15 novembre prochain (Conseil des ministres)

La commune de Yopougon (Abidjan nord) a été choisie par le gouvernement pour abriter la célébration de la Journée nationale de la Paix qui aura lieu le 15 novembre 2019. Cette annonce a été faite ce mercredi 30 octobre, par le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, au terme du Conseil des ministres. Selon lui, cette initiative vient traduire, au-delà des mots, la volonté commune de l'Etat de Côte d'Ivoire, la société civile, les partis politiques et surtout la population, à œuvrer à la création d'un environnement électoral apaisé.



Les contrats pour la réhabilitation du CHU de Yopougon et la construction de cinq pôles de spécialité signés

Les travaux de réhabilitation du CHU de Yopougon seront réalisés par la société SETAO/Bouygues, pour un coût de 40 milliards FCFA. La signature du contrat marquant le début des travaux a eu lieu le 29 octobre à la Primature. Il y a eu également la signature de contrats pour la construction de cinq (5) pôles de spécialité dans des centres de santé existants. Ce sont les Hôpitaux généraux de Toumodi (traumatologie), Daoukro (urgences), Bouna (laboratoire, bloc opératoire, service d'urgence, maternité et pédiatrie), et les Centres hospitaliers régionaux de Séguéla (urgences), d'Abengourou (imagerie médicale). Les travaux de réalisation de ces pôles de spécialité seront exécutés par l'opérateur Agentis International, pour un montant de 22 milliards de FCFA.

Agence de Presse

> Economie



Au 25e Salon du chocolat de Paris, le ministre Adjourmani lance un appel aux pays acheteurs

Dans une communication prononcée mercredi au 25ème Salon du chocolat de Paris, le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjourmani, a lancé un appel aux pays acheteurs de cacao et aux industriels chocolatiers à ne pas oublier les producteurs qui sont à la base de cette économie. « Le chocolat attire le monde entier, il faut que le monde entier se préoccupe de ceux qui sont à la base de la production de chocolat », a exhorté le ministre, plaidant en outre pour la production de chocolat « entier », sans apport de matière étrangère.

> Société

Kandia Camara et l'ambassadeur d'Espagne évoquent l'enseignement de l'espagnol



La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, et l'ambassadeur d'Espagne en Côte d'Ivoire, Ricardo Lopez Aranda Jagu, ont évoqué, mardi, la question de l'enseignement de la langue espagnole dans les lycées et collèges ivoiriens. Au menu de la rencontre, figurait, selon une note du ministère, le projet de formation et de renforcement de capacité des enseignants d'espagnol dans les lycées et collèges de Côte d'Ivoire, dans le cadre de la coopération entre la Côte d'Ivoire et l'Espagne.



Des vivres aux familles sinistrées des inondations à Daoukro

A Daoukro, quinze familles victimes des inondations après les pluies des samedi 12 et dimanche 13 octobre, ont reçu, mercredi, du ministère de la Sécurité et de la Protection civile des vivres et non vivres. La remise des dons a eu lieu sur l'esplanade de la préfecture en présence des autorités administratives et coutumières.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.